



José Tomé (centro) supervisa uno de los aparatos puestos en A Vide. ANA SMOZA

Creados otros cinco parques biosaludables en Monforte

► Los aparatos de gimnasia fueron colocados en las parroquias de A Vide, A Penela, Bascós y Santa Mariña, así como en San Lázaro.

J.L.Q.

* javier@elprogreso.es

MONFORTE. El Ayuntamiento monfortino puso ayer en servicio otros cinco parques biosaludables colocados principalmente para que las personas mayores puedan realizar ejercicio y otras prácticas terapéuticas al aire libre sin tener que pagar por acudir a un gimnasio o a otras instalaciones, según destacó el Ayuntamiento, responsable de las nuevas dotaciones.

Los aparatos fueron instalados por los operarios de las brigadas municipales de obras y se pusieron en áreas céntricas de las parroquias de A Vide, A Penela, Bascós y en la de Santa Mariña, así como en el barrio de San Lázaro.

La puesta en servicio de las máquinas fue supervisada ayer por la mañana por el alcalde, el socialista José Tomé Roca, acompañado por el concejal de obras y servicios, José Luis Losada. Ambos estuvieron en el de A Vide para supervisar la instalación de los seis aparatos que componen el conjunto del nuevo parque público biosaludable de esta parroquia.

Al finalizar los operarios las obras, José Tomé y José Luis Losada no dudaron en probar las máquinas, al igual que hicieron

algunos de los vecinos que acudieron al acto y que agradecieron la infraestructura.

El vecindario dejó patente su satisfacción por la obra y el alcalde les explicó tanto su funcionamiento como las medidas de precaución que deben tomar a la hora de usar los aparatos. Entre unas cosas y otras, los animó a que los utilizaran lo máximo posible para su beneficio personal y así mejorar su salud, tanto física como mental.

José Tomé Roca añadió que «a pretensión do Concello con estes parques biosaludables é crear espazos de lecer onde a xente, ademais de reunirse, poida facer actividades de física, cuns aparatos que están pensados sobre todo para a xente maior, aínda que tamén son aptos para todo o público».

El mandatario confía en que durante los próximos meses haya capacidad económica para poner más dotaciones similares en otros puntos del municipio, sin dejar de lado el mantenimiento y la renovación de aquellos que llevan varios años instalados.

Para Tomé, la iniciativa es una de las más «agradecidas», en especial por quienes residen en zonas donde hay pocas áreas de ocio.

Casi 5,5 millones de kilos de uva ya están en las bodegas

► La vendimia se apura en estos días en 19 empresas, mientras que ya terminó en más de 70 lagares

Monforte**DELEGACIÓN**

MONFORTE. El consejo regulador de la denominación de origen Ribeira Sacra actualizó ayer el número de kilos recogidos desde que a finales de agosto se iniciase la vendimia, aunque de forma oficial comenzó hace 15 días. El total de uvas que ya hay en las bodegas es de 5.491.311 kilos, una cantidad nada despreciable si se tiene en cuenta que todavía quedan algunas empresas por finalizar la campaña.

De las 95 bodegas que cuentan con el amparo de la denominación, 72 ya terminaron la recogida de uvas. Mientras los mostos se preparan en esos lagares, en otros 19 están en plena faena o lo harán en breve.

Como todos los años, las mayores cantidades de uva son tintas, entre las que destaca la variedad menca. De ella hay 4.613.074 kilos. El segundo puesto en el listado oficial lo ocupa la uva garnacha, con 298.613 kilos, y el tercero, la de tempranillo, con 82.876. El resto se completa con merenzao (52.786), souzón (26.634), brancellao (25.031), caíño (6.743) y mouratón (6.740).

Entre las variedades blancas, las de godello ya están en proceso de vinificación 262.089 kilos; 66.891, de albariño, 38.844, de treixadura, 6.953, de dona branca, 3.198, de torrontés y 839, de loureira.

El consejo regulador destacó la satisfacción de todos los bodegueros y trabajadores que hicieron o están en la vendimia sobre todo por la calidad de las uvas y por las buenas condiciones climáticas que predominaron durante el mes. Y es que se recoge el fruto de todo un año de cuidado de los viñedos para que el fruto logre la calidad esperada.

El grupo escénico Teatreir@s retoma su actividad el día 9

Monforte**DELEGACIÓN**

MONFORTE. El grupo Teatreir@s, formado por personas aficionadas y dirigidas por la polifacética monfortina Paki Abeledo, tiene previsto retomar su actividad el día 9 en el local de la agrupación vecinal Benfeita, de A Estación. La reunión comenzará a las 16.00 horas en las dependencias del colectivo, ubicadas en el edificio de la Escola Oficial de Idiomas, en la Rúa Calvo Sotelo.

La coordinadora del grupo animó a todas las personas que lo deseen a que acudan a la cita para intercambiar opiniones y experiencias con el objeto de sacar adelante un nuevo proyecto para este curso.

La pretensión de Paki Abeledo es que acuda el mayor número de gente y de todas las edades para configurar un grupo de cierta relevancia que pueda representar más de una obra, como se hizo hasta el pasado día 28 de junio, con la puesta en escena de 'Un marido de ida e volta'.

ALMACÉN DE CONGELADOS
HIPERXEL
Tú nos importas



Fiestas San Froilán de Fontiñas

En Lugo estamos en: LA MEDUSA (Flor de Malva) · POLÍGONO O CEAO (Canteiros 72) · AVDA. FONTIÑAS, 130